

Helau im St. Georg: Der Prinz war da

(RP) Traditionell wurde jetzt mit den Bewohnern im St. Georg wie in jedem Jahr die Karnevalsfeier ausgerichtet. Tanzmariechen, Sängerinnen und Sänger sowie Büttenredner der Quaker stürmten die Bühne. Die jungen Tänzerinnen begeisterten die Zuschauer. Unter großen Helau- und Beifallsrufen marschierte Prinz Dieter „der Taktvolle“ in den Saal ein. Er verlieh Helga und Gisbert Braam den Prinzenorden und Prinzenteller. Schlag auf Schlag ging es weiter im Programm, Prinz Franz-Josef „der Geheime“ machte seine Aufwartung. Der Hausherr hatte wie in jedem Jahr ein köstliches Büfett hergerichtet, Bewohner und Gäste waren sich wieder einmal einig: „Es war ein tolles Fest.“



Gute Laune herrschte bei der Karnevalsfeier im St. Georg.

FOTO: PRIVAT